



KFP通信

平成 27 年 1 月第 30 号
鶴沼小 PTA 自主活動
KFP 鶴沼おやしパトロール隊

鶴沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ



平成 26 年度運動会開催

10 月 4 日、昨年度に続き今年も台風の影響が心配されましたが、無事に運動会

が行われました。KFP の隊員も大勢参加してパトロールを実施しました。

子どもたちの一生懸命な演技や競技は素晴らしかったですが、上級生が 1 年生をお世話する姿が、なんとも微笑ましく思えました。競技結果は赤組の 3 連覇となり、次回は白組の奮起を期待したいです。

以前より参観者による学校周辺での喫煙が問題となっていましたので、今年度は試験的に校内に喫煙所を設けることにしました。来年度はまだわかりませんが、喫煙される方はマナーを守りましょう。



我々 KFP も結成から 10 年が過ぎ、これを記念するとともにその存在を多くの藤沢市民にも知ってもらいたいということで、9 月 28 日第 41 回藤沢市民まつり大パレードに参加しました。

鶴沼小、鶴洋小、鶴沼中 3 校の隊員と OB の方にも声をかけ、総勢 20 名以上集まり黄色いベストを着て藤沢駅北口を練り歩きました。沿道には本当に大勢のギャラリーが詰めかけ、湘南台高校のマーチングバンドやベビーカーを押すママさんとともに歩けたのは非常に良いアピールとなったのではないのでしょうか。



9 月 21 日に昨年度大雪の為中止となった「地域安全マップづくり」を実施しました。校外委員のお母さんからの強い要望や、神奈川県内でも女兒連れ去り事件が発生するなど、保護者の危機意識の高まりを受け 3 年ぶりの開催となりました。

子どもたちの生活圏内にある犯罪被害にあいやすい『入りやすく、見えにくい』場所を子どもたち自身が考えることで、危険から身を守れるようになってほしいと思います。是非一度ご家庭でもお子さんと一緒に近所の危険な場所を探してみてください。



KFP (鶴沼小) は隊員を随時募集しています。鶴沼小学校保護者 (お父さん) の参加をお待ちしています。KFP ホームページ (<http://kfp-kugenuma.org/>) から申し込みができますようになりました。「鶴沼小に通う児童のおやじたちへ」をクリック!

隊長/黒崎 浩司